

Julien SCHMITT

Artiste - JulienJUDD

• PRESENTATION - BIOGRAPHIE

Strasbourgeois d'origine exilé en Franche-Comté dès 1980 puis, dans le Bordelais plus tard, « JulienJudd » est un autodidacte touche à tout à part entière. La passion du skateboard, de la musique et la photographie le propulse très vite dans l'univers du graffiti et de l'illustration.

Tout débute en 1984 avec le BMX puis, le Skateboard en 1987, « JulienJudd » commence à colorer les murs pour tester la jubilation du graffiti.

Depuis, il ne cesse de créer des œuvres sur toiles, murs ou autres supports dans l'unique objectif de se faire du bien et le transmettre aux autres.

Un melting-pot de cultures s'y retrouvent ! De la BD à la photo, le skate, la musique Hard-Core, l'électro, le hip-hop, la noise, l'expérimentale, le spectacle vivant, le cinéma et tant d'autres choses encore, qui donne naissance à son univers paradoxal qui mêle l'optimisme et la joie de vie en parallèle à une touche sombre et réaliste.

C'est un regard entier sur le monde qui nous entoure, que nous vivons et que nous modelons au fil du temps.

Un univers visuel naïf et profond à la fois, évoquant le simple et l'homme qui évolue dans une société complexe en pleine transformation.